



# 元気いっぱい月輪っ子



## 宿泊学習



10月28日(水)に2泊3日の宿泊学習のため、福島県会津自然の家へ向けて、5年生が全員元気に出発しました。年度当初は、6月末実施の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため10月に延期、状況によっては中止としておりました。しかし、移動手段、活動内容、宿泊方法等すべてにおいて、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を十分に施した上で実施することができました。子どもたちは、輝く笑顔で、心から活動を楽しんでいる様子が見られました。仲間と協力して活動するこの2泊3日の経験は、小学校生活の心に残る思い出の一つとなることは間違いありません。また、この経験を今後に生かすことで、仲間意識をより一層高め、これまで以上に生き生きとした学校生活を送ってほしいと思います。

## マラソン練習



写真は、じょーもぴあ宮畑での5・6年生の試走の様子です。1～4年生も今週、試走を行いました。11月5日(木)実施予定のマラソン大会に向けて、子どもたちは朝の時間(1・2・3年生)や業間の休み時間(4・5・6年生)を使って、自主的に校庭での練習にも取り組んでいます。毎朝、素早く着替えを済ませ、輝く笑顔で校庭に向かう子もおり、当日へ向けての意欲の高まりが感じられます。運動会同様、例年とは違った実施方法で参観における制限等ありますが、保護者の皆様、大会当日は、子どもたちの熱い走りへの拍手での応援をお願いいたします。

## 寒いときは手袋着用



10月の末に入りました。朝晩の気温が下がり、肌寒く感じる日が多くなってきました。子どもたちの朝の登校の様子を見てみると、スクールコートの上にウインドブレーカー等を羽織ってくるが増えてきました。同時に、危ないなと思うことが出てきました。寒さのために、手が冷たくて、ポケットに手を入れたまま歩く子がいるということです。ポケットに手を入れたまま歩くと、いざというときに手を出すことができず、大怪我につながる恐れがあります。安全のために、寒いときは手袋をして、手を出して歩くよう、ご家庭でも声をかけてください。お願いいたします。

